

Victoria Banzouzi nommée Déléguée générale du Syndicat National des Radios Libres (SNRL)

Victoria a choisi très tôt de naviguer dans les coulisses de la décision, entre communication politique et affaires publiques. Formée à l'ESP et à l'HEIP, elle a complété son parcours par un Master 2 en management des institutions et des affaires publiques, avec un travail de recherche encadré par la Cour des comptes. Le goût du terrain, mais aussi l'exigence de la méthode : un double ancrage qui lui confère une solide expertise pour relier monde associatif, pouvoirs publics et acteurs économiques.

Victoria forge ses premières expériences en agence de communication, puis au ministère de l'Intérieur (*DEPAFI*) où elle se familiarise avec les arcanes de l'administration. Engagée sur le terrain, elle accompagne ensuite un député dans sa circonscription, une expérience qui lui apprend combien le lien humain et l'écoute locale pèsent dans l'action publique. Elle poursuit son parcours dans des univers contrastés : une licorne française de la tech (*ManoMano*) où elle développe son sens stratégique en communication corporate et affaires publiques, puis un think tank sur la transition énergétique pour approfondir les grands enjeux de demain. Plus récemment, au MEDEF Île-de-France, elle pilote les relations institutionnelles et les mandats, en travaillant avec élus, branches professionnelles et partenaires sociaux.

Aujourd'hui au SNRL, Victoria défend une ligne claire : **remettre l'humain au cœur**. Pour elle, les radios associatives ne sont pas de simples médias de proximité, mais des acteurs sociaux, culturels et démocratiques à part entière. Sa priorité est d'accompagner concrètement les adhérents, de simplifier leur quotidien et de faire entendre leur voix auprès des décideurs publics.

Elle inscrit aussi son action dans l'avenir : moderniser l'image du syndicat, mobiliser de nouvelles générations de bénévoles et de professionnels, et accompagner la transition numérique et écologique du secteur. Avec comme seule boussole la conviction que **les radios libres sont et doivent rester une force vivante de notre démocratie, créative, crédible et indispensable**.

À propos du SNRL

Le Syndicat National des Radios Libres est la première organisation professionnelle des radios privées, en nombre d'entreprises et en nombre de salariés. Elle regroupe trois cents radios locales et webradios principalement associatives, ayant mission de "communication sociale de proximité", une disposition inscrite dans la Loi de 1986 sur la Liberté de la Communication. Le SNRL est adhérent de l'UDES et de la FESAC. Le SNRL et la CNRA viennent de créer Les Locales.